

M xxx

Paris le 27 juillet 2015

Objet : Réduction des émissions de G.E.S ?

Monsieur le Président,

Depuis plus de 30 ans, l'association Ethique et Investissement, créée par des congrégations religieuses, dialogue avec les entreprises et les investisseurs pour favoriser le respect et la prise en compte dans leurs pratiques respectives, de critères extra-financiers, sociaux, environnementaux et de gouvernance.

Aujourd'hui, l'ampleur des émissions de Gaz à Effet de Serre est un problème majeur unanimement reconnu, dont les conséquences sur le climat sont clairement identifiées. D'après les études scientifiques, l'extraction et la combustion des énergies fossiles (charbon, gaz et pétrole) représentent environ 80% des émissions de G.E.S relevant de l'activité humaine.

Sensibles aux exigences climatiques exprimées par la communauté internationale, nos membres, en grande partie des congrégations religieuses, mais aussi des particuliers et des investisseurs institutionnels, s'interrogent sur l'orientation de leurs placements financiers : « Devons-nous encore investir dans les entreprises qui exploitent le charbon, le gaz ou le pétrole ? Devons-nous « décarbonner » nos portefeuilles en désinvestissant de ces entreprises ? »

Fidèles à notre culture du dialogue et de réflexion avec les parties prenantes, notre rôle de conseil auprès de nos membres nous amène donc à vous poser la question suivante : quels éléments pouvez-vous apporter, pour nous assurer de la prise en compte de ces préoccupations climatiques dans vos orientations stratégiques et dans votre fonctionnement actuel ?

Dans l'attente des éléments de réponse que vous voudrez bien nous apporter, veuillez agréer, Monsieur le Président, notre respectueuse considération.

Geoffroy de Vienne
Président d'Ethique et Investissement

